

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA

ESCUELA DE POSGRADO



**INAPLICABILIDAD TIPOLOGICA DE SOSPECHA GRAVE Y
VEHEMENTE EN OTORGAMIENTO DE PRISIÓN PREVENTIVA
Y AFECTACION AL PRINCIPIO DE PRESUNCIÓN DE
INOCENCIA**

**TRABAJO DE INVESTIGACIÓN
PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN:
DERECHO PROCESAL PENAL**

PRESENTADO POR EL BACHILLER

CRUZ ACEDO ANGEL JAVIER

LIMA – PERÚ

2023



**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
ESCUELA DE POSGRADO**

INFORME DE VERIFICACIÓN DE SOFTWARE ANTIPLAGIO

FECHA: 08/07/23

NOMBRE DEL AUTOR (A) (ES): ANGEL JAVIER CRUZ ACEDO

ASESOR (A): DRA. JANETH ELIZABETH CHURATA QUISPE

TIPO DE PROINVESTIGACIÓN:

- PROYECTO ()
- TRABAJO DE INVESTIGACIÓN (x)
- TESIS ()
- TRABAJO ACADÉMICO ()
- ARTICULO CIENTIFICO ()
- OTROS ()

INFORMO SER PROPIETARIO (A) DE LA INVESTIGACIÓN VERIFICADA POR EL SOFTWARE ANTIPLAGIO TURNITIN, EL MISMO TIENE EL SIGUIENTE TÍTULO:

“INAPLICABILIDAD TIPOLÓGICA DE SOSPECHA GRAVE Y VEHEMENTE
EN OTORGAMIENTO DE PRISIÓN PREVENTIVA Y AFECTACION AL
PRINCIPIO DE PRESUNCIÓN DE INOCENCIA”

CULMINADA LA VERIFICACIÓN SE OBTUVO EL SIGUIENTE PORCENTAJE %

Conformidad Autor:

Angel Javier Cruz Acedo
DNI: 7106827

Conformidad Asesor:

Janet Elizabeth Churata Quispe
DNI: 42906219

INAPLICABILIDAD TIPOLOGICA DE SOSPECHA GRAVE Y VEHEMENTE EN OTORGAMIENTO DE PRISIÓN PREVENTIVA Y AFECTACION AL PRINCIPIO DE PRESUNCIÓN DE INOCENCIA

INFORME DE ORIGINALIDAD

8%

INDICE DE SIMILITUD

0%

FUENTES DE INTERNET

6%

PUBLICACIONES

4%

TRABAJOS DEL ESTUDIANTE

FUENTES PRIMARIAS

1

Submitted to Universidad Inca Garcilaso de la Vega

Trabajo del estudiante

1%

2

Wilmer Ramiro Gamboa-Gualpa, Gustavo Alberto Chiriboga-Mosquera, Ricardo Jesús Estupíñan, Sandra Valentina Yépez-Velasco. "El principio de razonabilidad como mecanismo para regular la prisión preventiva por COVID-19", IUSTITIA SOCIALIS, 2022

Publicación

1%

3

Submitted to Universidad Nacional de Tumbes

Trabajo del estudiante

1%

4

Andrés Aníbal Olié. "Precautionary role of preventive prison in the Inter-american System of Human Rights : Critical analysis of the legislation of La Pampa", Perspectivas, 2021

Publicación

1%

RESUMEN

El presente trabajo de investigación se abordó la problemática de la aplicación de la tipología de sospecha grave y vehemente en el otorgamiento de la Prisión Preventiva con base a los criterios adoptados en el Pleno Casatorio N°1-2017/CIJ-433 y Acuerdo Plenario N°01-2019/CIJ-116, considerando que, con la escala de sospecha aplicable, se estaría ingresando a un escenario probatorio que no le corresponde, significando que el imputado es fundamentalmente sospechoso, existiendo un elevado grado de probabilidad de que luego de la emisión de la medida coercitiva cautelar personal, el imputado será condenado, al encontrarnos con un estándar probatorio que es particularmente alto, aunque no a nivel de sentencia condenatoria, pero si incluso un grado más elevado al que se exige para acusar, situación que determina que los criterios establecidos a nivel jurisprudencial sobre tipología de sospecha grave y vehemente en la Prisión Preventiva, afectan el Principio de Presunción de Inocencia del Imputado.

Palabras Claves: sospecha, sospecha grave y vehemente, prisión preventiva, presunción de inocencia, acuerdo plenario, imputado.